

# Petrer remodelará por completo la Plaza América en La Frontera

23/11/2018



Esta mañana se ha presentado el nuevo proyecto para la Plaza América | Jesús Cruces.

Petrer continúa **trabajando en los parques y plazas de la localidad** con el objetivo de **hacerlas más cómodas y adaptadas para el disfrute de los vecinos**. Ahora la alcaldesa **Irene Navarro** ha anunciado la **remodelación con un coste de cerca de 300.000 euros de la Plaza América**, ubicada en el barrio La Frontera, frente a la estación de autobuses.

La plaza se abrirá, **se mantendrán los juegos de petanca**, contará con un espacio más amplio para **juegos infantiles** en los que destaca una novedosa colchoneta así como parterres. También tendrá un

monolito con la rosa de los vientos y una pérgola con telas de nailon con la intención de que sean como velas de barco, en referencia al viaje de Colón a América, de hecho la calle colindante tiene el nombre del descubridor. Se trata de una remodelación completa en la que se han recogido las sugerencias de los vecinos.

[https://www.youtube.com/watch?v=usB3pUgicIA&feature=youtu.be&fbclid=IwAR2LuYPVeonNFb5oT5w9nLI4JDnL-fBNh31izSyD\\_WOKr3kT2jjBxz3i-JJI](https://www.youtube.com/watch?v=usB3pUgicIA&feature=youtu.be&fbclid=IwAR2LuYPVeonNFb5oT5w9nLI4JDnL-fBNh31izSyD_WOKr3kT2jjBxz3i-JJI)

Navarro ha admitido que **la Plaza América necesitaba**

**una remodelación** desde hace años y agradece la paciencia de los vecinos, que durante ese tiempo se han quejado de su abandono y de los **actos vandálicos que sufre**.

El edil de Urbanismo, Fernando Portillo, ha indicado que el proyecto es de **297.000 euros y que será financiado por la Diputación de Alicante**. Se espera que la obra se adjudique **antes de 2019** y que finalice en abril del próximo año, pues tiene un **periodo de actuación de cuatro meses**.

### Skatepark

Portillo además ha aprovechado para anunciar que el

**nuevo parque de patinaje** finalmente se va a construir en la avenida Reina Sofía, junto al colegio del mismo nombre y frente al Pabellón Gedeon I Isaías Guardiola.

